

commerciales entre le Canada et la Thaïlande. Compte tenu du fort appui que les milieux d'affaires canadiens et thaïlandais ont déjà accordé à cette initiative, on envisage que le groupe de gens d'affaires puisse se transformer en une chambre de commerce Canada-Thaïlande. Le groupe publie actuellement une revue bimensuelle, intitulée *Thai-Canadian Business*, qui est distribuée au Canada et en Thaïlande.

La publication, en octobre 1989, d'un répertoire des entreprises canadiennes en Thaïlande a également souligné le niveau d'évolution avancé des relations commerciales entre les deux pays. Le répertoire doit paraître une fois par année.

3.4 Financement des exportations

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a ouvert en Thaïlande deux marges de crédit pour appuyer l'achat de biens et services canadiens pour des projets de développement du gouvernement de la Thaïlande ou des entreprises du secteur privé thaïlandais. La marge de crédit de 10 millions de dollars a été consentie par la banque de Bangkok et la facilité de financement mixte SEE/ACDI, qui prévoit

une contribution de la SEE de 12 millions de dollars, n'ont toutefois pas connu de succès, car elles n'ont contribué qu'à une seule vente depuis 1985. Par ailleurs, la SEE a accordé, en vertu des articles 29 (compte de la société) et 31 (compte du Canada) de la Loi sur l'expansion des exportations, des crédits à long terme d'environ 250 millions de dollars au cours des 10 dernières années pour appuyer des projets d'envergure en Thaïlande. Une forte proportion de ces crédits a été utilisée jusqu'à présent pour appuyer la vente d'unités de production de vapeur pour le projet de centrale thermique Mae Moh dans le nord de la Thaïlande. La SEE s'intéresse actuellement à un certain nombre de transactions en Thaïlande d'une valeur approximative de 1,2 milliard de dollars afin de faciliter la participation du Canada à des projets de développement et d'accroître les ventes à l'exportation vers ce pays. Ces transactions se retrouvent essentiellement dans le secteur public, les transports, les télécommunications et l'énergie, mais regroupent aussi plusieurs petits projets industriels avec le secteur privé thaïlandais. Le plus important contrat recherché actuellement est celui du réseau de transport en commun rapide de Bangkok par la SDTU/Lavalin.

Tableau IV Études de marché effectuées dans le cadre de la stratégie nationale du commerce
(1986-1991)

ANNÉE	SUJET
1986-1987	Irradiation des aliments Télécommunications Transformation agro-alimentaire
1987-1988	Production et transport de l'énergie Mines Projet de la côte est Matériel médical Pièces d'automobile
1988-1989	Débouchés dans l'industrie informatique Services financiers disponibles Consultation en ingénierie Orientation de l'activité japonaise
1989-1990	Industrie agro-alimentaire Matériel de sécurité et de protection de l'environnement
1990-1991	Aérospatiale
(proposé)	Mise à jour, secteur des télécommunications

Source : Affaires extérieures and Commerce extérieur Canada.